

Oportunidad de gran valor para los inversores de TFSA

Nikhil Kumar | 22 de febrero de 2021 | Más sobre: [GTE](#) [GTE](#)



Fuente de la imagen: Getty Images

Gran Tierra Energy (TSX: GTE) (NYSE: GTE) es una empresa enfocada en la exploración y producción de petróleo y gas en Colombia y Ecuador. Las propiedades colombianas de la empresa representan el 95% de los ingresos. Gran Tierra Energy se constituyó en el estado de Nevada.

Valoración atractiva

La compañía tiene una relación precio-valor contable de 1,44 y una capitalización de mercado de 436 millones de dólares. La deuda es muy alta en GTE, como lo demuestra una relación deuda-capital de 2,58. La compañía tiene métricas de desempeño deprimidas con un margen operativo de (22,17)% y un retorno sobre el capital de (107,41)%. A pesar de la elevada deuda, GTE tiene varios activos ocultos en el balance que son valiosos y podrían venderse a compradores estratégicos si la empresa tuviera que recaudar efectivo.

Perspectiva del futuro

Colombia es el enfoque principal de GTE y representa el 96% del programa de capital de la compañía para 2021 y el resto se asigna a actividades de exploración en Ecuador. Se espera que alrededor del 80% del presupuesto de capital de la empresa se asigne a actividades de desarrollo y el 20% a exploración. Se espera que aproximadamente el 20% de las actividades de desarrollo de la compañía incluidas en el programa de capital 2021 se dirijan a las instalaciones. GTE espera que el programa de capital 2021 esté totalmente financiado por los flujos de efectivo de las operaciones.

Poderosa estrategia comercial

La estrategia de GTE es hacer crecer de manera rentable la cartera de oportunidades de exploración, desarrollo y producción de la compañía en Colombia y Ecuador de manera sostenible. La compañía está tomando medidas para aumentar los flujos de efectivo de los activos existentes mediante el desarrollo de reservas y el aumento de reservas mediante técnicas mejoradas de recuperación de petróleo. GTE ha consolidado suficientes oportunidades de exploración para comenzar un programa de exploración de tres a cinco años, que espera financiar mediante la reinversión de los flujos de efectivo de las operaciones.

Adquisiciones inteligentes

GTE tiene participaciones de operador en 29 bloques en Colombia y tres bloques en Ecuador. En 2019, la empresa pagó \$ 79 millones para adquirir la operatoria en el Bloque Suroriente. Esta fue una gran adquisición, ya que aumentó la propiedad de la compañía en el Bloque Suroriente del 16% al 52% y le dio a GTE más apalancamiento operativo.

La empresa también firmó contratos de participación para varios bloques ubicados en la Cuenca de Oriente en Ecuador y aseguró el 100% de operación para estos bloques. Además, GTE espera comenzar un programa de perforación de exploración en Ecuador durante 2021. La compañía recibió cuatro bloques de exploración a través de rondas de licitación exitosas en Colombia.

Marketing efectivo

En 2019, la producción de Putumayo de GTE se vendió a Ecopetrol. Según el acuerdo de transacción, la empresa acordó entregar petróleo a Ecopetrol a través de las instalaciones de transporte de GTE, que incluyen tuberías y sistemas de recolección, y a través de los activos de transporte y logística de una subsidiaria de propiedad total de Ecopetrol. En 2019, la producción de Putumayo de GTE se vendió a Ecopetrol. Según el acuerdo de transacción, la empresa acordó entregar petróleo a Ecopetrol a través de las instalaciones de transporte de GTE, que incluyen tuberías y sistemas de recolección, y a través de los activos de transporte y logística de una subsidiaria de propiedad total de Ecopetrol.

La compañía también ha celebrado acuerdos de transporte de envío y pago con varias otras partes. GTE paga una tarifa de transporte y un impuesto al transporte por el transporte de petróleo y tiene derecho a transportar hasta 10,000 barriles de petróleo por día, sujeto a la disponibilidad de capacidad.

GTE ha estructurado inteligentemente acuerdos de marketing para garantizar que la contraparte sea responsable de los costos de limpieza de la contaminación resultantes de incidentes durante el transporte. El costo del petróleo perdido durante el transporte es compartido por las partes que envían petróleo por el oleoducto en proporción a la participación de los volúmenes totales enviados.

Si disfrutó de este artículo, haga clic en el enlace a continuación para obtener información sobre el mercado principal directamente en su bandeja de entrada.

Las 10 mejores acciones para comprar este mes

El reconocido inversor canadiense Iain Butler acaba de nombrar 10 acciones para que los canadienses las compren HOY. Entonces, si está cansado de leer sobre otras personas que se enriquecen en el mercado de valores, este podría ser un buen día para usted.

Porque Motley Fool Canada ofrece un 65% de descuento sobre el precio de lista de su mejor servicio de selección de acciones, además de una garantía de devolución de la tarifa de membresía completa sobre lo que paga por el servicio. Simplemente haga clic aquí para descubrir cómo puede aprovechar esto.

[¡Haga clic aquí para obtener más información hoy!](#)